

VIE DES ASSOCIATIONS

DIANE CLUB

En route vers la labellisation du club de tir à l'Arc

Ce qu'apporte un label de la Fédération Française de tir à l'arc ?

- Un affichage sur les lieux de pratique du club
 - Les dirigeants utilisent l'image du label sur leur entête de courrier
 - Une communication fédérale est adressée aux partenaires privilégiés que sont la municipalité, le Conseil général et la direction départementale de jeunesse et des sports
 - Les clubs labellisés, argent et or, sont destinataires d'un exemplaire supplémentaire de la revue fédérale. (En plus de leur abonnement ordinaire)
 - Le club labellisé est valorisé sur le site internet de la Fédération (www.fftta.fr)
 - Le club labellisé participe aux opérations de promotion et de développement du tir à l'arc organisé par la FFTA au plan national ou local
 - Le club labellisé est destinataire de documents promotionnels à titre gracieux
- D'autres accords sont en cours avec différents partenaires de la FFTA.



Il existe trois niveaux de label, leur attribution est faite en fonction de différents critères, l'organisation de la vie associative ; l'organisation de la vie sportive ; les équipements (au choix du demandeur)

LABEL BRONZE Un seul équipement : la salle, le terrain ou le parcours.

LABEL ARGENT Deux équipements au choix, entre la salle le terrain ou le parcours

LABEL OR Comme le label argent, le choix des équipements est libre, seuls les critères de qualité de services offerts font la différence

En 2013, nous avions fait part, auprès de la FFTA de la volonté d'obtenir une labellisation.

Un dossier monté par François PAILLER Président du Diane Club de Châteauneuf et le comité directeur du club, est soumis au référent de la ligue Rhône Alpes. Ce même référent est venu nous auditer en passant le club au crible (locaux, ciblerie, matériel, accueil, communication, toilette, etc etc....).

Suite au passage de la commission, le label de BRONZE nous a été délivré pour 2 années.

Ce label est une reconnaissance, de tout ce qui a été mis en place depuis la création du club.

- Chaque saison nous nous organisons afin de pouvoir accueillir les adhérents dans les meilleures conditions. Nous leurs proposons des services adaptés à leurs attentes.
- Nous mettons en place des moments de rencontres et convivialités afin qu'ils participent à la vie du club et qu'ils rejoignent l'équipe dirigeante.

Merci à tous, anciens et nouveaux, du travail accompli durant toutes ces années.

Nous devons continuer et aller de l'avant et pourquoi ne pas obtenir le label d'ARGENT

Afin d'officialiser ce label nous organiserons prochainement un apéritif avec la municipalité et les membres du club...

Reste à déterminer la date.....



Contact Président 06 89 93 97 51

Aussi, toutes nos félicitations à cette association pour cette distinction honorifique. Ainsi une reconnaissance des services de qualités et des efforts sportifs que l'association a mis en place durant toutes ces années, au profit de leurs adhérents, ont été récompensés à leurs justes valeurs. Nous leur souhaitons donc une bonne année sportive sous ce nouveau label !!!